

2006 謹賀新年

新年あけましておめでとうございませす。市民の皆様におかれましては、希望に満ちた輝かしい初春をお迎えのこととお喜び申し上げます。

早いもので、新「長門市」が誕生して3月には一周年を迎えます。社会福祉協議会や遺族会、体育協会など、各種団体の統合も進み、圏域の一体感は一昨日と深まりつつあります。

私は、昨年、各地区のふるさとまつりや文化祭などの諸行事に出席させていただき、それぞれの会場で、市民の皆様との和やかな光景を目にいたしました。各会場とも地域の個性が輝いており、金子みすゞさんの詩「みんなちがって、みんないい」を強く実感いたしました。

私たちのふるさとは、豊かな自然景観とともに、古くからの農山漁村の伝統文化が息づいています。合併後も、それぞれの地域の独自性を互いに認め合い、新たな都市創造を目指して一歩



長門市議会議員 南野京右

新年のごあいさつ

新たな都市創造を目指して

ずつ確実に前進したいものです。

市議会は、5月の初議会にて、新市の規範となる例規等を可決承認し、その後3回の定例会と2回の臨時会を開催しました。6月定例会では、県立大津高校と水産高校の再編統合計画に対して白紙撤回を求める意見書を可決。秋の中国市議会議長会臨時総会へは、山陰自動車道の早期建設促進の要望書を提出し、中国各県に共通する重点項目として、全国市議会議長会を通じて関係省庁や国会議員へ要望しました。

さて、地方財政は、国の三位一体改革と称する構造改革で、財源をめぐる国と地方の協議が難航し、平成18年度以降の県や市町村の予算編成に深刻な影響が出ることも懸念されています。新市が引き継いだ財政状況は、11月の市議会臨時会に付された決算で、極めて厳しいことも明らかとなり、今後、屋台骨となる財政基盤づくりは衆目の一致するところと見られます。

現在、市では、総合計画の策定作業が進められています。年々厳しくなる財政事情と急速に進む少子・高齢化の中で、市民ニーズに沿った行政サービスを提供するためには、スリムな自治体に体質を変えるなど、新たな発想の転換が求められます。

今年、市民憲章も制定され、市の花や木および花木なども定まります。新たなステージでは、市民参加の様々なイベントも計画されています。

市議会は、これまで以上に市民の皆様への透明度を高め、市民の声を聴き、市政に民意を反映させることに努めます。申すまでもなく市議会は、市の重要事項を最終決定する議決機関ですから、執行部とは常に唇齒輔車の関係を保ち、職責を存分に全うして、市民の付託に応えて参りたいと思います。

年頭にあたり、長門市のさらなる発展と市民の皆様のお祈り申し上げます。新年のご挨拶といたします。

※唇齒輔車（しんしほしゃ）
相互が密接に助け合い、一方が亡びれば他方も危うくなるような関係のたとえ

2006年の輝かしい新春を迎え、市民の皆様にご挨拶して新年のお慶びを申し上げます。

さて、昨年3月22日の長門地域1市3町の合併により、新「長門市」が誕生し、直後の市長選挙において初代の長門市長として市政の舵取り役を担うこととなりました。これもひとえに、市民の皆様方の温かいご支援とご厚情の賜であり、改めてここに深く感謝申し上げます。

市長就任以来、最初に取り組んで参ったことは、合併による市民の一体感の醸成であります。現在、合併して9ヶ月あまりが経過し、徐々に一体感が醸成されつつあります。また、市長就任後まもなく「こんには市長室」を開設し、毎週各総合支所に出向き、市民の皆様のご意見・ご要望をお聴きするとともに「まちづくり懇談会」も市内16会場で開催して参りました。各地



長門市長 松林正俊

新年のごあいさつ

決意も新たに

域にはそれぞれの違いがあり、それをしっかりと把握しながら、生活基盤の平準化に努めることが私の最重要課題であると考えておるところであります。

同時に、新市の将来像「豊饒の海と大地に、笑顔行き交う、未来のまち」の実現に向け、「改革と再生」を信条に「心の通うあたたかなまちづくり」「住む人を大切にするまちづくり」に全力を傾注する決意も新たにしたいところと見られます。

三位一体改革に象徴されるように、国・地方の財政状況が益々厳しさを増すなかで、私は様々な行政課題に取り組む、地方分権型社会にふさわしい自治体を形成するため、私自身の自己改革を含めて、簡素で質の高い行政運営を不転の決意で進めていきたいと考えております。

また、1次産業、2次産業、3次産業を連携させ、新たな産業としての6

次産業づくりや、地域ブランド化に向けた取り組みを推進するとともに、県下一の「観光立市」を目指し、交流人口の増大を図るため、豊富な地域資源を活用した観光地づくりを推進していきたいと考えております。

今年の11月には、日本最大の文化の祭典である「国民文化祭・やまぐち2006」が県内各地で開催されます。長門市でも「ルネッサなごと」や「ラポールゆや」、「仙崎みすゞ通り」、「油谷棚田地域」を会場として、様々なイベントが開催されます。全市を上げてこのイベントに取り組み、成功させたいと思っておりますので、市民の皆様方をはじめ、関係各位の力強いご支援をお願い申し上げます。

どうか、この1年が皆様方にとって、素晴らしい年となりますよう心から祈り申し上げます。年頭のごあいさつといたします。